



Media Information

2. Juli 2020

Zehnkampf-Weltmeister Niklas Kaul fährt auf Opel ab

- König der Athleten: „Sportler des Jahres“ 2019 neuer Partner von Opel
- Opel macht mobil: Niklas Kaul mit batterie-elektrischem Corsa-e on Tour
- Das große Ziel: Die Olympischen Sommerspiele 2021 in Tokio

Rüsselsheim. Mit 21 Jahren ist Niklas Kaul nicht nur der jüngste, sondern auch der erste bundesdeutsche Weltmeister der Zehnkampfgeschichte. Jetzt wird der „Sportler des Jahres“ 2019 neuer Partner von Opel. Das Unternehmen stellt ihm den rein batterie-elektrischen Opel Corsa-e für Fahrten zu Training und Wettkampf zur Verfügung. Der Athlet wird seinerseits in mediale Kampagnen sowie in bundesweite Händler-Aktivitäten von Opel eingebunden. Das große Ziel vom Team Kaul im nächsten Jahr: eine erfolgreiche Teilnahme an den Olympischen Spielen in Tokio.

„Wir freuen uns sehr, einen so besonderen jungen Sportler in unserem Team zu haben“, sagt Opel CEO Michael Lohscheller, selbst passionierter Marathonläufer, zur neuen Kooperation. „Es war faszinierend zu beobachten, wie reflektiert und geerdet Niklas mit dem WM-Erfolg und dem Hype um seine Person umgegangen ist. Mit seinem Leistungsanspruch und seiner Persönlichkeit passt er hervorragend zu Opel – auch wir wollen mit unseren Produkten begeistern und dabei stets nahbar bleiben.“

Vom Geheimtipp zum Topstar

Experten hatten Niklas Kaul schon seit Längerem im Blick. Aber Sportfans in aller Welt staunten nicht schlecht, als sich der Mainzer Student bei der Leichtathletik-WM 2019 in Doha (Katar) zum bislang jüngsten Weltmeister in der Geschichte des Zehnkampfs kürte. Damit ist er auch der erste bundesdeutsche Weltmeister. Torsten Voss hatte den Titel des Königs der Athleten schon 1987 für die damalige DDR gewonnen.



Die sportliche Erfolgsbilanz von Niklas Kaul auf einen Blick: 2016 U20-Weltmeister, 2017 U20-Europameister mit neuem U20-Weltrekord, 2019 Gewinn der U23-Europameisterschaft als letzter Juniorentitel vor dem WM-Sensationserfolg in Katar.

„Weltmeister – davon träumt jeder Athlet in jedem Training. Für mich ist 2019 in Doha ein Traum in Erfüllung gegangen, und auf diese Leistung bin ich sehr stolz. Jetzt gilt es, den Blick auf die Olympischen Spiele zu richten. Natürlich wäre ich gerne schon in diesem Sommer angetreten, aber die Verschiebung auf das nächste Jahr war alternativlos. Ich werde die Zeit bis dahin optimal nutzen und bin froh, mit Opel einen Partner gefunden zu haben, der mein Team und mich bei der Vorbereitung für Tokio super unterstützt“, freut sich Niklas Kaul auf die Zusammenarbeit mit Opel.

Über Opel

Opel ist einer der größten europäischen Automobilhersteller. Das Unternehmen wurde 1862 in Rüsselsheim gegründet und begann 1899 mit der Automobilproduktion. Seit August 2017 gehört Opel zur Groupe PSA. Weltweit sind Opel und die Schwestermarke Vauxhall in mehr als 60 Ländern vertreten und verkauften 2019 rund eine Million Fahrzeuge. Gegenwärtig setzt Opel seine Strategie zur Elektrifizierung des Portfolios um. Damit wird sichergestellt, dass die zukünftigen Mobilitätsanforderungen der Kunden erfüllt werden – für einen nachhaltigen Erfolg. Bis 2024 wird es für alle Opel-Modelle auch eine elektrifizierte Variante geben. Diese Strategie ist Teil des Unternehmensplans PACE! mit dem Opel nachhaltig profitabel, global und elektrisch wird.

Mehr unter: <https://de-media.opel.com/>
<https://twitter.com/opelnewsroom>

Kontakt:

Patrick Munsch	06142-772-826	patrick.munsch@opel.com
David Hamprecht	06142-774-693	david.hamprecht@opel.com
Axel Seegers	06142-6922501	axel.seegers@opel.com